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平成２６年第２回幸手市議会定例会 市政に対する一般質問通告書（通告順） 

発言 
順位 

議席 
番号 氏 名 質 問 事 項  質 問 要 旨 

１ ２ 小 林 啓 子 １．母子保健コーディネーター 
について 

 
 
 
 
 
２．「公園に防災用ベンチを設置」

  について 
 
 
 
 
 
３． ベビーカーマークの周知につ
いて 

 
 
 

（１）国では、少子化対策の新たな柱として、「母子保健コーディネータ

ーを置く」としているが、幸手市としての現状を伺う。 
 
（２）幸手市として、妊娠届出書のアンケートの中での課題は何かを伺う。 
 
（３）産後のアンケートの中での課題は何かを伺う。 
 
（１）現在、幸手市公共施設及び公園には、どのような防災備品が設置さ

れているのかを伺う。 
 
（２）特に一時的な避難場所となる住宅密集地の公園にトイレやかまどな

どの防災機能を持ったベンチを設置することが必要と考えるが市

長に伺う。 
 
（１）幸手市としては、現在どのように周知しているのかを伺う。 

 
（２）幸手市の公共施設に、ポスター等を貼り啓発していくことが必要と

考えるが健康福祉部長に伺う。 
 

２ 
 
 

３ 
 
 

本 田 謡 子 
 
 

１．日本保健医療大学について 
 
 
 
 

（１）開校後、５年が経過し、現在までの入試結果と競争率の推移を伺う。 
 
（２）看護師免許取得者数と割合を伺う。 
 
 



－２－ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．幸手市立吉田幼稚園について

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．小学校の学区制について 
 
 
 
 
４．選挙の投票率向上について 

（３）奨学金を受け、所定の医療機関に看護師として従事する者の勤務先

と人数を伺う。 
 
（４）幸手市内で日本保健医療大学卒業後、看護師として従事する人数を

伺う。 
 
（５）現在、日本保健医療大学および学生が、幸手市や保健福祉総合セン

ターや医師会との協力のもとで行われている事例を伺う。 
 
（１）幸手市立吉田幼稚園が創設された経緯を伺う。 
 
（２）通園範囲にきまりがあるのか伺う。 
 
（３）現在の幼稚園バスの送迎の範囲を伺う。 
 
（４）建物の耐震について伺う。 
 
（５）現在の園児数、職員数、年間の予算と市からの補助金（金額）を伺

う。 
 
（６）これからの運営についてこのままでよいのか、教育長に伺う。 
 
（１）現在、学区外に通学している児童の状況と人数を伺う。 
 
（２）「こどもは地域で育つ」といいますが、小学校の学区制のありかた

について、教育長の考えを伺う。 
 
（１）投票率の現状と、結果に対する分析を伺う。 



－３－ 
 

 
 
 
 
５．認知症などの徘徊について 
 
 
 

（２）今まで行った対策などあれば伺う。 
 
（３）これからの来年の選挙に向けての対策を伺う。 
 
（１）防災無線による「徘徊」に関する件数の推移を伺う。 
 
（２）市としての対策があるのか伺う。 
 

３ １０ 小 林 順 一 １．消防行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．大災害時の「初動期」の１次

医療の備えについて 

（１）現在の消防団員数（各団）を伺う。 

 

（２）消防団員の平均年齢を伺う。 

 

（３）消防団員確保に対する課題を伺う。 

 

（４）消防団員、家族に対する特典施策（消防団員応援事業仮称）を提案

するが所見を伺う。 
 
（１）防災倉庫の備蓄品状況を伺う。 

 

（２）蘇生機、気管挿管用具などの医療器が備蓄されているのか伺う。 

 

（３）幸手市の医師会との協議の予定はあるのか伺う。 

 
 
 
 
 
 



－４－ 
 

４ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

４ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

小 河 原 浩 和 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１．学童保育室の新設について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．市道１－１号線・１－２号線

の県道への格上げについて 
 
 
 
 
 
 

（１）平成２３年６月定例会の一般質問で吉田・八代・権現堂各地区に学

童が無いことに対し、「１学校区に１学童の設置が望ましいが、1.事業
が適切に運営できるか 2.入所希望者がどれだけいるかなどを踏まえ、
児童数の推移・入所児童の動向・各団体、ＰＴＡ、教育委員会、関係

部署と協議、調整をしていく」との答弁でした。その後の進捗状況を

伺う。 
 
（２）今後の整備方針とその問題点について伺う。 
 
（１）平成２５年３月定例会の一般質問で市道１－１号線・１－２号線の

県道への格上げは出来ないのかとの質問に対し「農林水産省の農道事

業として整備された経緯や県道の道路網の密度が高いため」などの理

由により格上げは難しいが、今後も県に対し要望していくとの答弁で

した。その後の進捗状況を伺う。 
 
（２）県道下吉羽幸手線と市道１－１号線の交換を考えてはどうか。 
 

５ ７ 宮 杉 勝 男 １．平成２６年度人事について 

 

 

 

 

２．家電リサイクル法の対象廃棄

物取扱いについて 

 

 

 

 

（１）昨年の１２月議会の一般質問に於いて、国や県から受ける補助金を

見逃すことのないように、お願いを致し、その後担当部署以外に何ら

かの形で専門に担当する者を設けたらどうかと提案をいたしました。 
  そのことが今回の人事でどのように反映されたのか伺う。 
 
（１）家電リサイクル法に定められた対象廃棄物の取り扱いを幸手市で、

行わない理由を伺う。 
  
（２）収集運搬する業者を新たに加えることを考えていないか伺う。 
 
 



－５－ 
 

３．小型家電の取り扱いについて

 

 

 

 

 

（１）小型家電リサイクル法が平成２５年度４月１日に施行されて、１年

２ヶ月経過いたしましたが、現在の取り扱い状況を伺う。  
 
（２）環境省における特定対象品目のうち幸手市の取扱い品目には理容用

機器がすべて含まれていないが、その理由について伺う。 
  

６ 

 

 

 

１５ 

 

 

 

大久保 忠三 

 

 

 

１．ひばりヶ丘球場のスコアボー

ドの改修について 

 

 

２．市内防犯灯のＬＥＤ化につい

て 

 

 

（１）ストライク、ボール、カウントの修正について。 

 

（２）チーム名の電光掲示新設について。 

 

（１）市内の防犯灯設置数について伺う。 

 

（２）防犯灯のＬＥＤ化率について伺う。 

 

（３）ＬＥＤ化への助成について伺う。 

７ ８ 松 本   章 １．子育て日本一になるために 

 

 

 

 

 

２．学童保育について 

 

 

 

 

 

 

（１）このスローガンを打ち出した経緯について伺う。 
 
（２）他の自治体でも打ち出しているが、幸手独自の方策等あるか伺う。 
 
（３）具体的にどのような事業を行い、子育て日本一となるか市長に伺う。 
 
（１）学童保育のこれからについて市の考えを伺う。 
 
（２）権現堂川小、八代小、吉田小の学童保育導入について具体的方策を

伺う。 
 
（３）たつまき学童の改善策について、又、当面、日本保健医療大学を使

用できないか市の見解を伺う。 



－６－ 
 

３．空き家条例について 

 

 

 

 

 

 

（１）パブリックコメントの内容と返答について伺う。 
 
（２）管理不適切な空き家への対応の流れについて伺う。 
  （指導から警告、公表までの期間等） 
 
（３）空き家の有効活用について、どのように考えているか伺う。 
 

８ ９ 中 村 孝 子 １．観光行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．教育行政について 

 

（１）観光協会のさっちゃん啓発事業について 

 ・２５年度の個別の製作数・製造元・販売数・金額 

２６年度の予定。今回製作した縫いぐるみの製作数・製造元・販売は

商工観光課窓口だけなのか伺う。 

 

（２）日光街道観光推進事業について 

 ・景観事業委託料６０万円について伺う。 

 

（３）「日光歴史街道活性化コンソーシアム」について 

 ・その内容、今後の市との関わりについて伺う。 

 

（１）教育委員会制度の改革について 

 ・制度の改正案が５月２０日に衆議院で可決され、成立する見通しとな

った。これについて市長・教育長の見解を伺う。 

 

９ ５ 小 林 英 雄 １．桜まつりについて 

 

 

 

 

 

（１）第８４回桜まつりの収支状況について伺う。 

 

（２）来場者のため、リピーターを増やすためにどのようなことに取り組

んだか伺う。 

 

（３）会場周辺道路の混雑状況について伺う。 



－７－ 
 

２．権現堂公園管理事務所につい

て 

（１）平成２５年度の収支状況について伺う。 

 

 

１０ １ 松 田 雅 代 １．幸手市の教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．保育環境の整備について 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．生活道路の補修整備について

 
 
 
 
 
 

（１）ＩＣＴの学校での環境整備について、教育委員会の方針を伺う。 
 
（２）小規模校において、他の学校の児童と授業をいっしょに学ぶ「交流

学校」「交流学級」も有効な取り組みと考えるが、教育長の考えを伺

う。 
 
（３）図書館の指定管理者制度導入が検討されているが、図書館の持つ役

割について教育長の見解を伺う。 
 

（１）保育所整備について伺う。 
・最新の保育所待機児童数について 
・潜在待機児童数について 
・幸手市における認可外保育所、家庭保育室の利用現状について 
・その他、幸手市内で利用されている保育サービスはあるか 

 
（２）今後の保育所整備の課題、及び第２保育所の移転計画の進捗状況に

ついて伺う。 
 

（１）香日向住宅地内の道路は、縦、横、亀甲など、大小様々な亀裂やひ

び割れが目立ってきた。道路補修の必要性は市内全域の課題であり、

財源確保や優先順位づけなど、安全な道路の計画的維持管理に向けた

「修繕計画」の策定予定を伺う。 

 

 

 



－８－ 
 

４．人口減少問題について （１）幸手市の人口推移は、総合振興計画後期基本計画の想定を上回る勢

いで減少している。人口減少の問題点について市長の見解を伺う。 
 
（２）とりわけ、出産世代の女性人口の動向は重要であり、幸手市の３０

年後の減少率は５５．６％という推測もある。自治体間競争を含め、

市長としてこのような事態にどのように対応しようとしているのか

伺う。 
 

１１ １３ 小 島 和 夫 １．学校の公金の取り扱いについ

て 

 

２．水道会計について 

 

 

 

 

 

 

 

３．西口開発について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）公金の管理は今後どのように取り扱いするのか伺う。 

 

 

（１）新規に受付業務を始めますが、過去３年で年間どのくらいあるのか。 

 

（２）平成２６年度予算でなぜ新規事業の説明をしなかったのか伺う。 

 

（３）一般会計は新規事業に対しての説明や説明書が添付されましたが、

今後特別会計の新規事業も一般会計同様の取扱いにするべきと考え

るが市長に伺う。 

 

（１）平成２７年度に駅舎・自由通路・駅前広場の３工事を同時スタート

しますが、具体的にはどのようにするのか伺う。 

 

（２）駅前広場の駅舎・自由通路を工事するためには工事車両の通行道路

はどのように計画しているのか伺う。 

 

（３）平成２６年度までに工事車両の通路の確保や家屋の補償と駅前広場

駅舎の自由通路までの開発費はどのくらいかかるのか年度別に伺う。 

 



－９－ 
 

４．公園の指定管理について （１）幸手市の９１ヶ所の公園の進捗状況（４月・５月）までの管理の状

況を伺う。 

 

１２ ６ 木 村 治 夫 １．幸手駅西口土地区画整理事業

について 

 

 

 

 

２．幸手中央地区産業団地につい

て 

 

 

 

 

３．市民と行政の協働について 

 

（１）区画整理に伴う遊水地について伺う。 

 

（２）区画整理に伴う倉松川河川改修について伺う。 

 

（３）区画整理に伴う西口用地（旧３番線）の活用について伺う。 

 

（１）Ａ地区・Ｂ地区の工事進捗状況について伺う。 

 

（２）優良企業誘致に対する市としての活動について伺う。 

 

（３）雇用の確保と地域経済の活力創出について伺う。 

 

（１）市民との協働の課題について伺う。 

 

（２）協働を推進するための市としての対応策を伺う。 

 

 


